

《单词百科:recognise是什么意思?recognise怎么发音?recognise的解释和用法》

英语单词recognise是什么意思?recognise怎么读?recognise怎么发音?简答网为您整理了recognise的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



recognise怎么读

recognise的读音:['rek gna z]

recognise的意思

1、vt.认出，识别出某人[某事物];承认...有效[属实];认可;承认[认清]（某事物）;

recognise的相关词组

1、recognise as 可识别为

recognise的近义词

- 1、accredit vt. 归因于; 委托, 授权; 相信, 认可; 鉴定合格, 确认达标;
- 2、acknowledge vt. 承认; 鸣谢; 对...打招呼; 告知已收到;
- 3、agnise 阿格尼斯
- 4、agnize 不知道
- 5、discern vt. 看出; 理解, 了解; 识别, 辨别;

recognise 的双语例句

- 1、Most people recognise the need to pay a golden hello to attract the best.

大多数人都认识到需要用高额聘金来吸引精英人才。

- 2、The Americans recognise that the UN can be the channel for greater diplomatic activity.

美国人认识到可以通过联合国这个渠道开展更多的外交活动。

- 3、They recognise the urgency of righting the economy.

他们认识到了复苏经济的紧迫性。

- 4、They only recognise badness when they perceive it in others.

他们只看到别人身上的恶行。

- 5、The IOC may also recognise associations of NOCs formed at continental or world level.

国际奥委会也可以批准由国家奥委会组织的洲级别或世界级别的各种协会。

- 6、By learning to recognise our dark side, we diminish its power in our lives.

学会承认暗面就会减少它对我们生活的影响。

- 7、The fusty old establishment refused to recognise the demand for popular music.

这一古板的老旧机构拒绝承认人们对流行音乐的需求。

- 8、Although Chinese lineage is our proud heritage, we must recognise the difference

between race and nationality.

我们固然以自己体内流着华族血液为荣,但是,种族与国籍之间的观念还是必须搞清楚的.

9、The idea that computers can recognise human voices surprises many people.

很多人对于电脑能够识别人的声音感到非常吃惊.

10、They had failed to recognise signs on their instrument panel indicating a serious problem in the left engine.

他们没有意识到仪表板上的指示信号表明左引擎出现了严重问题。

11、They had failed to recognise signs on their instrument panel indicating a serious problem.

他们没有注意到仪表板上显示的重大故障信号。

12、If marriage is to succeed in the 1990's, then people have to recognise the new pressures it is facing.

在20世纪90年代人们要想婚姻美满,那就不得不认识到它所面临的新压力。

13、The opposition parties do not recognise the political legitimacy of his government.

反对党不承认他的政府在政治上的合法性。

14、All postal operators recognise, however, that the epistolary habit has taken a hit from the internet.

然而所有邮政运营商均意识到,书信传统已经受到互联网的冲击.

15、The Oscars are not to reward popularity, the Academy's defenders retort. They recognise eternal greatness.

学院奖的捍卫者反驳,奥斯卡奖不应该奖励流行影片,它嘉奖的是永恒的伟大作品.

16、Even if you don't consciously know the buildings, you will recognise the photographs.

即便你不了解那些建筑,你也能从相片上认出它来.

17、This research concludes that males and females respond alike when they recognise a thief.

这个研究表明,男性和女性在发现小偷后的反应是相同的.

18、Nottingham Business School recognise the possibility of individuals not finishing a thesis of 30,000 words.

诺丁汉商学院认识到有个别学员有不能完成最后一个30,000字的论文的可能性.

以上是简答网为您整理的recognise怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于recognise

的用法、recognise的释义、r

ecognise的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/recognise>

